



## Diputados aprueban en lo general la reforma Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- Tras un debate de más de 12 horas y una votación que tardó más de una hora, la madrugada de este miércoles, diputadas y diputados de Morena y aliados, aprobaron en lo general la reforma al Poder Judicial, que entre otros aspectos, prevé la elección de jueces, magistrados y ministros mediante el voto popular.



[https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EQCYobmdvc1Cp\\_upxw83m4QBgAcRBeIRIRx2QXqxVziRBQ?e=Fk72W9](https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EQCYobmdvc1Cp_upxw83m4QBgAcRBeIRIRx2QXqxVziRBQ?e=Fk72W9)